

Aktivitäten

- Partnerschaftsbesuch zu Himmelfahrt
- Gemeinsame Ausflüge
- Diner en Blanc oder Sommerfest
- Kirchweihumzug
- Französische Musikevents

Geschichte

Im Jahre 1981 haben sich Mittelfranken und ein Teil des Limousins, das Département Haute Vienne, zu einer Regionalpartnerschaft vereint. In ganz Bayern war dies die erste Partnerschaft zwischen zwei Regionen.

Von diesem Zeitpunkt bis zur Unterzeichnung der Urkunden vergingen 8 Jahre, in denen erste Treffen zwischen Schillingsfürst und Chamberet stattfanden.

Friedrich Oberfichtner aus Schorndorf stellte den Erstkontakt mit Chamberet her. Das Jugendzentrum baute viele Kontakte auf und pflegte diese.

1989 fuhr der damalige Bürgermeister Gerhard Götz mit 90 Schillingsfürstern nach Chamberet, um die Partnerschaft zu besiegeln.

Interesse

Haben wir dein Interesse geweckt?
Möchtest du mit uns nach Chamberet reisen oder eine Gastfamilie bei dir aufnehmen?
Dann melde dich gerne bei uns oder komm einfach zu einer unserer Veranstaltungen.

Kontakt

Ansprechpartner:

1. Vorsitzender
Friedrich-Claus Grüber
fc.grueber@partnerschaftsverein-schillingsfuerst.de

2. Vorsitzende
Rita Tanevski
Tel: 09868 93884
rita.tanevski@partnerschaftsverein-schillingsfuerst.de

www.partnerschaftsverein-schillingsfuerst.de



Partnerschaftsverein Schillingsfürst-Chamberet

Partnerschaftsverein Schillingsfürst-Chamberet





Schillingsfürst

Schillingsfürst gehört zum Bezirk Mittelfranken, der sich stark für den Erhalt und die Pflege von Regionalpartnerschaften einsetzt, um die Begegnungen von Menschen über Sprachbarrieren und Grenzen hinweg zu fördern.

In Schillingsfürst gibt es viele historische Berührungspunkte mit Frankreich. Wir wollen auch in der heutigen Zeit Verbindungen nach Chamberet schaffen und Freundschaften pflegen.

Unser Verein

Unser Ziel ist es, eine kontinuierliche Städtepartnerschaft zu leben und diese weiterzuentwickeln, um damit den Frieden in Europa zu fördern.



Partnerschaftstreffen

Im jährlichen Wechsel finden offizielle Treffen in Chamberet bzw. in Schillingsfürst statt. Nach Chamberet fahren wir mit dem Reisebus von Schillingsfürst aus. Es wird ein 3-tägiges Programm mit zahlreichen Aktivitäten geboten. Sprachkenntnisse sind nicht unbedingt erforderlich.

Chamberet

Chamberet ist eine Gemeinde im Département Corrèze in der Region Nouvelle-Aquitaine mit ca. 1400 Einwohnern.

Es bietet berufliche Perspektiven durch die Schaffung neuer Arbeitsplätze und stärkt die Heimatverbundenheit durch ein reges Vereinsleben zur Pflege ländlichen Brauchtums. Dies zieht heutzutage immer mehr Städter an.

Chamberet setzt auf grünen Tourismus und schafft Möglichkeiten zum Reiten, Wandern, Radfahren und Angeln. Die Region kann auch kulinarisch einiges bieten: Cidre, das Limousin-Rind, Esskastanien und Pilze.

